

COMUNICADO



ASUNTO: INICIO SEGUNDA ETAPA PROGRAMA DEKRA

Coquimbo, Enero 08 de 2019

Estimados (as) Colaboradores (as):

Presente

Tal como fue informado en su momento por nuestro Director, Sr. Yerko Rendic, en la búsqueda de bajar aún más los índices de accidentabilidad de nuestra compañía es que pusimos en marcha en conjunto a la ACHS un programa específico llamado “DEKRA”.

Agradecemos a cada uno de ustedes la disposición para dar cumplimiento con la Primera Etapa de éste, consistente en la aplicación de una “**Encuesta de Cultura Organizacional**” que fue enviada a fines de Diciembre a la ACHS y ya se encuentra en proceso de análisis.

Por tanto, nos corresponde **dar inicio a la SEGUNDA ETAPA** de este Plan de Trabajo. De acuerdo a la planificación conjunta desarrollada con ACHS, daremos la partida en la **Segunda quincena del mes de Enero** del año en curso, considerando las siguientes actividades que serán abordadas por personal especialista de ACHS:

- ◆ **Entrevistas a Gerentes y Líderes de las diferentes faenas.**
- ◆ **Realización de focus Group con personal de las diferentes oficinas y faenas.** Los participantes serán elegidos de manera aleatoria por los especialistas de ACHS.

Ambas acciones son complementarias para el análisis de datos e informe de nuestra “Cultura Organizacional” y posterior “Programa de Trabajo para fortalecer las debilidades en base a las variables en estudio”.

Esperamos nuevamente contar con su colaboración.

Juan García Rodríguez
Gerente de RRHH
Compañía Minera San Gerónimo